
PROCÈS VERBAL 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE DU BATEAU-BLANC 
RÉUNION TENUE LE MARDI 26 NOVEMBRE 2024 À 19H00 À L’ÉCOLE DU 
BATEAU-BLANC. 
 
Étaient présents : 
 
Guylaine Rivard 
Isabelle Bouchard 
Claudie Lemelin 
Sindy Petitclerc 
Cédric Laquerre 
Dominique Hardy 
Josianne Matte 
Katy Grandbois 
 
Absentes : Nathalie Montminy et Sandra Mongeau 
 
 
1. Accueil et mot de bienvenue : 
 Katy nous souhaite la bienvenue. 
             
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour :  
            Katy fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
 
 Adopté par : Cédric Laquerre et Sindy Petitclerc 
 

Résolution : #CE-14/2024-2025 
 
 

3-4. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal de la dernière réunion :  
 
Suivis : La direction nous informe qu’elle n’a pas eu de détail sur la suite du basketball. Il 
se pourrait bien que ce soit du volleyball (fin février). 
 
 
Adopté par :  Dominique Hardy et Guylaine Rivard 
 
Résolution : #CE-15/2024-2025 

 
 
5.  Période de questions pour le public :  

Aucun public 
 
 
 
 
 
 



6. Suivi du projet éducatif - information : 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
7. Analyse des crédits budgétaires 2023-2024 – information : 

La direction a reçu l’analyse aujourd’hui, elle posera quelques questions au CSS. Elle 
rassure le CE en nommant que l’école est en « santé » financièrement. 
Elle nous fait la lecture et nous donne l’explication des différents postes budgétaires. 

 
 
 
 
 
 
  
8.        Allocations 2024-2025 – approbation : 

Josianne nous informe des allocations pour cette année. 
 
 
 
 
 
 

             
 
           Approuvées par :  Isabelle Bouchard et Claudie Lemelin 
           Résolution : #CE-16/2024-2025 
 
 
  9. Approbation des activités qui modifient l’horaire régulier :  
 

Il faudrait modifier la liste en ajoutant le cinéma du SDG. L’activité a eu lieu le 22 
novembre. (L’activité avait été approuvée la dernière fois). 
Coût par enfant : 9$ 
Autobus : 7,50$ par enfant 

 
 
 Approuvées par : Dominique Hardy et Isabelle Bouchard 
  

Résolution : #CE-17/2024-2025 
 
 
 
 
 
 
 



10. Informations : 
  

- De la présidente :  
 
 
 

- De la direction : 
-  
- Le premier bulletin a a été envoyé. La rencontre des parents est ce soir.  
-  
- Le 29 octobre nous avons eu la conférence pour les élèves sur les jeux vidéo. Le 

personnel a été saisi de certains échanges entre les élèves et le conférencier.  
-  
- L’école travaille beaucoup sur la lecture. Lors de la dernière pédagogique le 

personnel du Bateau-Blanc a assisté à une formation par la conseillère pédagogique 
sur les entretiens de lecture. 

-  
- Prochaine remise de certificat en décembre. 

 
- Le 5 décembre prochain : marché de Noël, salon du livre et partie de basketball 

 
 
 

- Du personnel de l’école :  
- Salon du livre le 5 décembre.  
-  
- 2 Formations lors de la dernière pédagogique : CCQ et lecture. 

 
 

- De la responsable du service de garde :   
La sortie au cinéma s’est bien déroulée. 

 
 

- Du comité de parents : 
- Le conférencier qui est venu à l’école a été retenu par le CSS pour une conférence.  
-  
- La proposition de calendrier a été déposée. 
-  
- Cédric a parlé des petits déjeuners et les autres ont eu l’air bien intéressés. 
-  
- Recours collectif : crédit aux parents. Il reste un surplus et le comité de parents a 

choisi de reverser les crédits aux élèves du secondaire (le surplus sera versé sur le 
Mozaïk). 

 
- Membres de la communauté :  

 
- Sandra a quitté les loisirs. Elle a accepté de conserver sa place sur le CE.  

 
 
 
      
 



11. Divers :  
Sindy a eu des commentaires à savoir si le site internet de l’école allait être à jour. À cause 
de la loi à l’information il est maintenant impossible de publier des photos des enfants. 

  
 
 
12.  Levée de l’assemblée :  
 
 Approuvée par :  Guylaine Rivard et Cédric Laquerre 
 

Il est 20h57. 
 
Résolution : #CE-17/2024-2025 
 
 

            ____________________________ 
 Katy Grandbois, présidente du conseil d’établissement 2024-2025 

 
 
 
____________________________ 

 Josianne Matte, directrice 


